



Jeudi le 28 mars 2024

Chers parents,

Le 2 avril prochain aura lieu la journée mondiale de l'autisme. Étant une école inclusive, nous désirons souligner cette journée avec l'ensemble des élèves. Nous souhaitons donc suivre le mouvement et mettre l'accent sur la **couleur bleue**.

Or, les élèves pourront porter un chandail de couleur bleue lors de cette journée. Pour ajouter au plaisir, de la barbe à papa sera vendue à l'agora à l'heure du dîner au coût de 2\$, les profits seront acheminés à l'organisme Trait d'Union Outaouais. Cet organisme offre des services auprès de cette clientèle.

À noter que si l'élève ne porte pas un chandail bleu, celui-ci devra porter la gamme de l'école.

Merci

La direction